

NACIONAL

Tráfico de migrantes

La Policía Nacional detuvo en Bogotá al exsenador nortesantandereano Félix Salcedo Baldión por el delito de tráfico de migrantes. El excongresista fue llevado ante el juez 58 de Control de Garantías.

Falso fallo

El Consejo de Estado denunciará ante la Fiscalía la suplantación de un fallo que circuló en redes sociales y que ordenaba al gobernador de Risaralda remover de su cargo al alcalde de Pereira, Juan Pablo Gallo Maya.



Colprensa / VANGUARDIA LIBERAL
Álvaro Dávila Peña, acusado.

Carrusel contratación

En medio de la audiencia contra el abogado Álvaro Dávila Peña, la Fiscalía solicitó una condena superior a los 16 años por la presunta responsabilidad en los delitos de concierto para delinquir agravado, entre otros.

Hallada en Boyacá

El general Fernando Murillo, director del Gaula de la Policía, confirmó que Paloma Cuello Oñate, de 17 años, y de quien se dijo estaba desaparecida desde el lunes pasado, fue hallada muerta en Boyacá.

Defensor del Pueblo pide que la guerrilla libere a los menores de edad reclutados

Los voceros del Eln en Quito deben tener poder de mando

Expertos consideran que el cese bilateral al fuego y a las hostilidades es el reto más grande que tienen para dar inicio al quinto ciclo de negociaciones.

COLPrensa, BOGOTÁ

Un día después del anuncio del Gobierno para retomar los diálogos de paz con la guerrilla del Eln en Quito, Ecuador, se siguen escuchando voces de cómo debería realizarse este nuevo ciclo de negociaciones, con el fin de obtener mayores garantías y avanzar de forma rápida en las conversaciones para un acuerdo.

La polémica esta vez la originó el defensor del Pueblo, Carlos Alfonso Negret, quien manifestó que el Eln debería sentar en la mesa de diálogos a los comandantes de la guerrilla que actualmente son factores de violencia y a quienes calificó de "ruedas sueltas".

Negret dijo que "si en esa mesa no está 'Pablito', ó 'Satélite', que es el responsable de la muerte de los policías en Arauca, ni 'Uriel', del Chocó, y 'El Cholo', no tiene sentido abrir la negociación, pues son actores decisivos para que en Colombia pueda haber paz".

Aunque los analistas consultados por Colprensa apoyan lo dicho por el Defensor del Pueblo, también consideran que lo más importante en esta nueva etapa de la negociación es que quienes estén allí sentados en Quito tengan la libertad suficiente para tomar decisiones y el apoyo de todo el grupo subversivo, que se siempre se ha caracterizado



Tomada de Twitter / VANGUARDIA LIBERAL
Con la decisión del presidente Juan Manuel Santos de reanudar los diálogos con el Eln, diversos sectores solicitan a la guerrilla verdaderos actos de paz.

por su división a nivel nacional.

Carlos Andrés Arias, docente de Maestría en comunicación política de la Universidad del Externado, afirma que quienes participen tienen que tener un verdadero y real poder de mando, porque "el Eln tiene una desarticulación entre las personas que están a la cabeza del movimiento en términos ideológicos y políticos con quienes que están en los movimientos de tropas en diferentes zonas del país".

Con esta postura concurda León Valencia, director de la fundación

Paz y Reconciliación, quien afirmó que "sería muy bueno que sea gente representativa de los frentes guerrilleros, pero lo que tiene que hacer el Eln es darle más poder a los que están allá, un poder real para que negocien pese a las dificultades, esa gente que esta conectada a los territorios sería muy productivo". Arias sostuvo que el grupo insurgente debe

"unificar sus frentes" para que en esta nueva negociación, que es "contrarreloj", se pueda llegar a pactar un cese al fuego bilateral para el desarrollo superior de los acuerdos e incluir en la mesa de Quito la participación de la sociedad civil, que a criterio del experto, no ha sido vista en los ocho meses de diálogos.

➔ El Eln afirmó que con la reanudación de los diálogos de paz con el Gobierno se espera avanzar en el pacto del nuevo cese al fuego bilateral y en la participación de la sociedad.

DEFENSOR PIDE AL Eln ENTREGAR 16 NIÑOS RECLUTADOS

El defensor del Pueblo, Carlos Alfonso Negret, dijo que el Quinto ciclo de los diálogos de paz con el Eln, debe reiniciarse con gestos de parte de la guerrilla como devolver 16 niños que han sido reclutados desde junio del año pasado a la fecha, en el sector conocido como Magual (Cho-

có) y remover minas antipersona en la cuenca del río Truandó. De acuerdo con Negret, además, en la mesa tiene que haber presencia de comandantes del Eln quienes son actualmente factores de violencia y a quienes calificó como "ruedas sueltas".



Colprensa / VANGUARDIA LIBERAL
El Gobierno Nacional sigue en su lucha para la erradicación de coca por cultivos alternativos. Aunque existen bandas que siguen en el negocio de los estupefacientes.

Reunión de la Comisión de Estupefacientes de la ONU

EE.UU. tendrá en cuenta el "buen diálogo" para evitar descertificar al país

EFE, VIENA

El Gobierno de EE.UU. indicó ayer que tendrá en cuenta el "buen diálogo de seguridad" que mantiene con las autoridades colombianas a la hora de decidir si descertifica al país y lo incluye en su lista negra de naciones que han incumplido sus compromisos internacionales contra el narcotráfico.

Así lo señaló en Viena Jim Walsh, subsecretario

interino de la Oficina de Asuntos Internacionales de Narcóticos y Aplicación de la Ley (INL) de Estados Unidos, quien recordó que es una decisión que tiene que ser tomada por el presidente Donald Trump.

"Se trata de un informe del Congreso que identifica qué países están comprometidos en las políticas de drogas. Es un requerimiento anual y nunca voy

a sugerir qué es lo que el presidente va a hacer hasta que tome su decisión final", señaló el representante de EE.UU.

Walsh, que participa en Viena en la reunión de la Comisión de Estupefacientes de la ONU, el órgano multilateral que aborda el problema mundial de las drogas, se refirió a la reciente visita del exsecretario de Estado, Rex Tillerson, a Colombia.

"Acabamos de tener un muy exitoso diálogo de alto nivel en materia de seguridad en Colombia", reconoció Walsh.

"Estamos realmente alentados por este diálogo de seguridad y eso será un componente que estoy seguro el presidente tomará en consideración", opinó.

El experto aplaudió el compromiso adquirido por Colombia para reducir la cantidad de cocaína disponible, algo que calificó de un "comienzo alentador".

188

mil hectáreas de coca tiene sembradas Colombia de acuerdo con un reporte de la DEA.

"Colombia ha establecido este objetivo y sé que lo cumplirán lo mejor que puedan", destacó.

Walsh insistió en que su país es una "estrecho aliado" de Colombia, especialmente en lo que se refiere a afrontar la lucha contra la producción de cocaína.

Con todo, matizó que aún hay que discutir sobre algunas de las tácticas, pero reconociendo que "Colombia es un país soberano" y que, por tanto, Washington respetará su estrategia.

Respecto al aumento de la producción de cocaína el año pasado, la razón por la que Trump ha amenazado con esa "descertificación", Walsh indicó que han coincidido varios factores, como el fin de las campañas de fumigación aérea de cultivos y "consecuencias imprevistas" del proceso de paz.

METROGAS DE COLOMBIA S.A. E.S.P. NIT 890.208.316-6																	
En cumplimiento del art.18 de Res.CREG 137/2013, informa las tarifas para la prestación del servicio público domiciliario de gas natural y gas natural comprimido.																	
COMPONENTES TARIFARIOS DEL SERVICIO DE GAS NATURAL PARA EL MES DE MARZO DE 2018																	
MERCADO	Dm (\$/m³)	tpc	Dm x tpc (\$/m³)	Pm (\$/m³)	Gm (\$/m³)	Tm (\$/m³)	TVm (\$/m³)	Cuv (\$/m³)	Cuf (\$/factura)	ESTRATO 1			ESTRATO 2				
										CUeQ (\$/m³)	%S	Sub (\$/m³)	TA (\$/m³)	CUeQ (\$/m³)	%S	Sub (\$/m³)	TA (\$/m³)
Floridablanca (1)																	
Rango 1	305,68	1,0823	330,84	N.A.	377,04	489,33	N.A.	1.190,25	1.771,94	1.340,80	45,59%	611,27	729,53	1.336,57	31,86%	425,83	910,74
Rango 2	157,30	1,0823	170,24	N.A.	377,04	489,33	N.A.	1.029,66	1.771,94								
Girón y Piedecuesta	299,72	1,0823	324,39	N.A.	377,00	489,33	N.A.	1.183,76	2.126,89	1.372,82	46,69%	640,97	731,85	1.361,89	32,76%	446,16	915,73
Río de Oro	1.475,06	N.A.	1.475,06	N.A.	474,00	196,86	N.A.	2.171,19	2.882,48	2.435,88	48,25%	1.175,31	1.260,57	2.433,00	37,84%	920,65	1.512,35
Socorro	553,85	1,1449	634,10	165,82	667,69	269,23	359,32	2.151,24	3.051,70	2.392,48	54,58%	1.305,82	1.086,66	2.442,15	43,42%	1.060,38	1.381,77
San Gil	476,17	1,1449	545,17	165,82	671,48	270,81	359,32	1.999,36	2.561,84	2.200,92	52,60%	1.157,68	1.043,24	2.244,28	41,58%	933,17	1.311,11
Parámo-Curiti-Villanueva	474,65	1,1449	543,43	165,82	663,13	267,35	359,32	2.053,88	4.872,51	2.502,13	54,32%	1.359,16	1.142,97	2.529,71	42,79%	1.082,46	1.447,25
Valle de Sn.José-Pinchoche	830,04	1,1449	950,31	165,82	699,45	282,22	359,32	2.502,61	3.454,14	2.839,92	54,74%	1.554,57	1.285,35	2.834,10	44,92%	1.273,08	1.561,02
En cumplimiento de la Resolución CREG 010 de 2005, el Cargo variable CUVm (\$/m³) y el Cargo fijo Cufm (\$/factura) serán los mismos del mes anterior para los usuarios regulados de los siguientes mercados relevantes:																	
Ocaña	520,17	0,9963	518,24	N.A.	477,36	191,48	N.A.	1.163,66	2.242,63	1.335,64	49,04%	655,00	680,64	1.342,50	36,40%	488,67	853,83

(1) El rango 1 comprende consumos de 0 a 10.000 m³ y el rango 2 comprende consumos mayores de 10.000 m³. (*)El valor Sub(\$/m³) corresponde a %S x CUeQ según Res.CREG 186/2014. Los consumos que superen los 20m³ serán facturados con la tarifa del cargo variable del rango 1. Los estratos residenciales 5 y 6 pagarán una contribución de solidaridad sobre el cargo fijo total y el cargo variable total correspondiente al 20% de su valor. Los usuarios comerciales e industriales pagarán una contribución de solidaridad sobre el cargo fijo total y el cargo variable total correspondiente al 8.9% de su valor. Cargos a usuarios comercializadores de GNVC (\$/m³): Distribución 330,84 ; Comercialización 50.

FERNANDO GOYENECHÉ SANCHEZ
Gerente

Vigilado
Superservicios